

Schaufenster

Wochenblatt für Bonn

Verlagsanschrift: Rhein-Sieg-Anzeiger-Anzeigenblatt GmbH & Co. KG, Robert-Kirchhoff-Straße 1, 53121 Bonn, Postfach 1204,53002 Bonn

„Heut' ist so ein schöner Tag..“

Inner Wheel Clubs spendeten 12.000 Euro für Sterntaler-Projekte



Als kleines Dankeschön führten die Kinder des Singkreises u.a. ihre selbstgebastelten Blumentopf-Trommeln vor (hinten v.l.: Liesel van Deenen, Doris Meyer, Gudrun Gerber, Gisela Kaus-Zens, Bill Mockridge, Frauke Roggenbau und Martina Hirner).

FOTO: WHO

Dransdorf (who). Es war nicht das erste Mal, dass die Damen der Inner Wheel Clubs dem Familienzentrum in der Siemensstraße ihren Besuch abstatteten. Bereits zum 11. Mal stifteten sie den Erlös des Sankt Martin Basars für das Sozial Sponsoring für Bonner Kinder und Jugendliche Sterntaler Bonn e.V. Und mit der stolzen Summe von 12.000 Euro, die Frauke Roggenbau, Präsidentin Inner Wheel Club Bonn, Liesel van Deenen, Präsidentin Inner Wheel Club Bad Godesberg, Martina Hirner, Präsidentin Inner Wheel Club Kreuzberg, sowie Gudrun Gerber und Gisela Kraus-Zens dieses Mal mit dabei hatten, haben die drei Inner Wheel Clubs Sterntaler in den letzten Jahren mit insgesamt weit über 100.000 Euro unterstützt. „Sie sind ganz tolle und treue Sponsoren“, dankte Sterntaler Bonn Schirmherr Bill Mockridge den Damen. „Ohne sie könnten wir das Projekt Schulfrühstück nicht mehr durchführen“,

schloss sich Doris Meyer, Vorsitzende Sterntaler, dem Dank an. Die Kinder des Singkreises des Familienzentrums dankten auf ihre Weise, indem sie z.B. ihre selbst gebastelten Blumentopf-Trommeln und die neuangeschaffte Oceandrum vorführten und gemeinsam mit allen Erwachsenen „Heut ist so ein schöner Tag“ auf rheinisch und bayrisch sangen.

Andere Kinder des Familienzentrums hatten bereits vorher beim Martins-Basar mitgewirkt, indem sie an die Besucher selbst gebackene Plätzchen verteilten, berichtete der Leiter des Familienzentrums, Günter Nagel. Der Basar selbst, der inzwischen von vielen Sponsoren wie z.B. einem bekannten Bonner Auktinator mit antiken Stücken unterstützt wird, ist aus dem Veranstaltungskalender des Brüser Bergs nicht mehr wegzudenken.

Für seine diesjährigen Projekte, u.a. Gesundes Mittagessen, Schulfrühstück sowie Kochkurse für Kinder und Jugendliche in Bonner Kindertagesstätten, Jugendzentren und Schulen, benötigt Sterntaler insgesamt über 25.000 Euro. Von daher sind weitere Spenden jederzeit willkommen.

Weitere Informationen unter <http://www.sterntaler-bonn.de>.



Fotos Sterntaler



Der **General Anzeiger** berichtete am **Montag, 18. Februar 2013 auf Seite 13** unter dem Titel:

„Die Kinder trommeln zum Dank“
Inner Wheel Clubs spenden 12.000 € an den Verein Sterntaler Bonn,
der davon Schulessen finanziert“

epaper-Link <https://epaper.general-anzeiger-bonn.de/eweb/ga/2013/02/18/bn/13/>